

Le bateau Juan Sebastián Elcano de l'Armada espagnole une nouvelle fois à La Havane



La Havane, 8 avril, (RHC).- Le bateau école de l'Armada espagnole, le Juan Sebastián Elcano doit toucher port mardi, le 9 avril, à La Havane.

A son arrivée le voilier espagnol tirera 21 salves de canons qui seront répondues depuis La Cabaña, l'une des forteresses qui surplombent la baie de La Havane.

Dans le cadre de cette visite officielle, la seconde dans notre pays, les marins espagnols doivent s'acquitter d'un programme qui prévoit des visites de courtoisie au chef de la Marine de Guerre Révolutionnaire et au président de l'Assemblée provinciale ainsi qu'un parcours dans des sites historiques et des centres culturels de notre capitale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/187864-le-bateau-juan-sebastian-elcano-de-larmada-espagnole-une-nouvelle-fois-a-la-havane>



Radio Habana Cuba